

# NGO

## Pangdam XIII/Mdk bersama Kapolda Sulteng Dampingi Menteri Pertanian dan Dubes RI untuk Vietnam Kunjungi Lembah Napu

Patar Jup Jun - MOROWALI.NGO.WEB.ID

Sep 26, 2024 - 15:33



Poso – Pangdam XIII/Mdk Mayjen TNI Candra Wijaya, M.A., bersama Kapolda Sulteng Irjen. Pol. Dr. Agus Nugroho, S.IK., S.H., M.H. mendampingi Menteri Pertanian RI, Dr. Ir. H. Andi Amran Sulaiman, M.P., dan Dubes RI untuk Vietnam H.E. Denny Abdi kunjungan kerja ke Lembah Napu, Kecamatan Lore Timur, Kabupaten Poso, Rabu(25/9/2024)

Kegiatan dimulai dengan kedatangan Menteri Pertanian beserta rombongan di lokasi pendaratan helikopter di Desa Maholo, Kecamatan Lore Timur, yang disambut secara adat Tampo Lore. Setelah itu, Menteri dan rombongan melanjutkan perjalanan menuju lahan persiapan peternakan sapi perah.

Di lokasi tersebut, Menteri Pertanian melakukan peninjauan terhadap lahan seluas 6.000 hektar yang disiapkan oleh Badan Bank Tanah, yang akan dikembangkan sebagai peternakan sapi perah oleh investor dari Vietnam. Proyek ini diharapkan dapat mendukung peningkatan produksi susu di wilayah tersebut dan mendorong pertumbuhan sektor peternakan di Kabupaten Poso.

Pangdam XIII/Mdk Mayjen TNI Candra Wijaya menyampaikan, bahwa proyek pengembangan peternakan sapi perah ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi ekonomi lokal serta membuka peluang investasi yang lebih besar di masa mendatang.

Kegiatan kunjungan kerja ini diakhiri dengan sesi foto bersama masyarakat di lokasi HPL (Hak Pengelolaan Lahan) Bank Tanah di Desa Maholo, Kecamatan Lore Timur.

Dengan adanya rencana pengembangan ini, diharapkan Kabupaten Poso dapat menjadi pusat produksi susu yang strategis serta memberikan dampak positif bagi pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat lokal.

Hadir dalam kunjungan ini antara lain Brigjen TNI Heri Susanto (Waaster Kasad Bidang Wanwil dan Karmater), Deputy Bank Tanah, H.E. Denny Abdi (Kedubes RI untuk Vietnam), Kolonel Inf Antonius Totok Chrishardjoko, S.I.P. (Kasrem 132/Tdl), Mr. Nguyen Viet Quang (Direktur Strategis TH Grup Vietnam), Letkol Inf Ari Bayu Saputra, S.Sos (Kasiter Kasrem 132/Tdl), AKBP Arthur (Kapolres Poso), Letkol Inf Asroel (Dandim 1307/Poso), Mahendra Utomo (Perwakilan Badan Bank Tanah Wilayah Napu), Para pejabat Pemerintah Kabupaten Poso.